



Piau-Engaly: épisode 3

publié le 23/03/2016

Le lever à 7h30 fut plus difficile que le précédent, la première journée de ski étant passée par là. Après le petit déjeuner, nos collégiens partaient se préparer pour leur matinée de ski. Le chaussage de chaussures fut plus efficace et tous les skieurs rouillacais étaient prêts au pied des pistes avec une dizaine de minutes d'avance !

Après une matinée bien remplie, nos skieurs s'attablèrent devant une salade mozarella-comcombre-tomate, de l'émincé de dinde sur un lit de pâtes et d'haricots verts et une compote de pomme. Les cours de l'ESF ayant été repoussés d'une demi-heure, les élèves prirent le temps d'apprécier ce repas à sa juste valeur.

L'après-midi se déroula sans encombre sous un soleil resplendissant accompagné néanmoins d'un vent plus frais qu'à l'accoutumée.

A 15h30, les élèves souhaitant s'arrêter se sont installés au soleil au pied des pistes alors que les plus motivés repartaient de plus belle avec leurs professeurs pour quelques descentes. Les derniers skieurs faisaient la fermeture des remontées mécaniques à 16h50 !

Après le goûter, les mêmes activités que le jour précédent étaient proposées.

A 19h, nos petits rouillacais pouvaient saliver devant une tartiflette régionale accompagnée de salade et d'un délicieux coeur de chocolat !

Des jeux de société étaient ensuite proposés durant une petite heure en salle de vie.

A 21h30, tout ce petit monde était de retour dans sa chambre pour l'extinction des feux.

A la fin de cette deuxième journée de ski, l'équipe encadrante est unanime pour dire que tous nos collégiens ont progressé grâce à leur motivation et leur persévérance.

A demain !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.